

OLYMEL : ARRÊT DU PROGRAMME DES PORCS SANS ANTIBIOTIQUES ET SOUS-PRODUITS ANIMAUX

Olymel met fin à son programme des porcs sans antibiotiques et sans sous-produits animaux. Une période de transition est en place depuis le 3 février afin de permettre aux éleveurs d'écouler leurs porcs et de percevoir les primes.

L'arrêt complet du programme sera le 31 juillet 2020, ou plus tôt, si les inventaires de porcelets des producteurs sont écoulés. En attendant, afin de continuer à recevoir la prime, les porcs doivent continuer à être élevés selon le protocole de production en vigueur.

Source : Flash, 6 fév. 2020